



---

Parole à notre évêque. L'aumônerie de la maison d'arrêt

---

**Émission présentée par Sophie Avril sur RCF Charente, diffusée le 21 décembre 2024**

Mgr Hervé Gosselin revient sur la rencontre organisée par la pastorale de la santé, qui avait pour thème « Les directives anticipées : regard d'un évêque Monseigneur Bozo ».

L'invité de Parole à notre évêque cette semaine est Jean-Paul Tourvieille, aumônier de la maison d'arrêt d'Angoulême.

Un livret illustré a été préparé avec les détenus de la maison d'arrêt, à l'occasion du rassemblement des aumôniers de prison à Lourdes.

Monseigneur Eric de Moulins-Beaufort a repris quelques-uns des extraits de ce livret, lors de son discours de clôture de l'assemblée plénière automnale des Evêques de France.

Jean-Paul Tourvieille vient retracer cette aventure partagée.

---

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 27/01/2026 -

<https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-laumonerie-de-la-maison-darret/>